



# くまのみずき

令和5年2月1日

回覧

茅ヶ崎市立北陽中学校 学校だより

第12号

## 春近し

1月20日の大寒を過ぎ2月に入りました。2月4日は『立春』です。春が立つと書くので旧暦上では春が始まる日になります。立春を過ぎても体感的にはまだまだ寒い日が続くのですが、最初に吹く強い南奇りの風は「春一番」と呼ばれます。

学校では、年度末を迎えます。3年生は、いよいよ受験（受検）の最終段階に入っています。この時期になりますと、勉強はもとより、健康管理にも万全にと願わずにはられません。各ご家庭でも引き続きご配慮くださいますようお願いいたします。卒業証書授与式（3月8日）も目前までできています。1、2年生はそれぞれ学年のまとめに入ってきました。14日（火）より今年度最後の学年末テストも迎えます。1年間のまとめをしっかりと行い、次のステージへとつなげていってほしいと思います。お手本となる3年生がいるので、1、2年生も立派に成長しています。



## お知らせ

○3月8日（水）は卒業証書授与式となります。卒業生1名につきまして2名までの保護者のご参列をお願いいたします。このような状況の中、小さなお子様の参列はご遠慮いただきたいのですが、特別な事情がある場合は学校にご相談ください。また、来賓に関しては、市教育委員会関係の方のみご参列をいただきます。地域関係の来賓の方々はたいへん残念ですがご参列をご遠慮いただきます。1年生・2年生につきましては、一部代表者の生徒を除いて参加せず臨時休業といたします。ご理解とご協力をお願いいたします。

○「教育活動に関するアンケート」のご協力ありがとうございました。アンケート結果につきましては、「生徒アンケート」の結果などとともに、全教職員で分析し、さらに令和5年度の学校経営に生かしていきたいと考えております。

○学校長を含む本校職員と保護者の代表で12月23日に基準服検討のため、制服業者3社によるプレゼンテーションをおこないました。①LGBTQへ対応、②基準服のデザインの検討、③機能性の重視（耐久性、伸縮性、撥水性の向上と洗濯可能な素材）、④経済的な費用の削減、という観点から選定していきました。その結果「株式会社トンボ」に窓口としてお願いすることになりました。来年度から基準服検討委員会を立ち上げ、令和5年度からじっくりと時間をかけて検討し、令和6年度から緩やかに変更していく計画です。一定年数旧基準服の使用猶予期間も設置します。

○茅ヶ崎市の公立小・中学校で、学校からのメール配信機能を含む欠席連絡システムとして、「学校連絡・情報共有サービスCOCOO（コクー）」が導入されました。こちらは、スマートフォンやPCからWeb上での欠席連絡や、専用電話番号より自動音声での欠席連絡が可能になり、学校からのお知らせをメールで受け取ることができるシステムとなります。本日、お子様を通じて1・2年生の各ご家庭に資料を配付させていただきましたが、よくお読みいただき、資料のQRコードもしくはURLより、保護者登録をお願いいたします。運用開始は3月1日（水）を予定しておりますが、事前に各ご家庭の登録確認やテストメールの送信を行うため、2月17日（金）までに登録をお願いいたします。登録がうまくできない場合には、担任までご相談ください。当面の間、学校からのお知らせは従来の「連絡メール2」で行います。

なお、従来通り電話での欠席連絡も受け付けますので、直接職員にお伝えしたい場合や、連絡・相談したい内容がある場合にはご連絡ください。

また、3年生につきましては、運用開始から卒業までの日数が少ないことから、これまで通り欠席連絡は電話でしていただくようお願い申し上げます。

ご多用の中とは存じますが、ご理解とご協力をお願いいたします。

## 校長面接

11月21日から3年生との「校長面接」を校長室にて始めました。朝2名、昼休み1名、放課後2～3名のペースで校長室にて行ってきました。卒業後の進路決定という一番大切な時期を迎えた3年生一人一人と話をする貴重な機会となっています。校長室での面接であり、ほぼ全員の生徒が緊張した面持ちで入室してきていました。進路のことを中心に様々な質問をしていますが、みなさん一生懸命に答える姿には感動を覚えます。面接終了後のほっとした笑顔も印象的でした。

## 校内書き初め展

「書き初め」が各教室の廊下に掲示されました。各学年の受賞者を紹介します。1年生は、『日進月歩』。2年生は、『新たな目標』。3年生は、『無限の可能性』が課題でした。受賞者のみなさん、おめでとうございます。

	1年	2年	3年
金賞	1名	1名	1名
銀賞	3名	2名	2名
銅賞	4名	4名	7名



1年生の書き初め風景



廊下での展示

## 新入生保護者説明会と新入生説明会

1月13日（金）には「新入生保護者説明会」を、本校体育館で行いました。校長からは、スライドによるプレゼンテーションを行いました。20日（金）には生徒会本部役員による小出小・香川小の6年生を対象とした「新入生オリエンテーション」を本校体育館で開催しました。どちらも4月に本校へ入学を予定している各ご家庭で準備をしていただくものの説明と、新入生の中学校生活に対する不安を少しでも払拭できるようにとの意図で、毎年この時期に実施しているものです。特に「新入生オリエンテーション」は3年ぶりに実施することができてほっと胸をなでおろしています。

大きな期待と少しの不安を胸に登校してくる新入生が、心身ともに目覚ましく成長していく姿を、中学校3年間で見れることをとても楽しみにしています。新入生を先輩としてあたたかく迎え入れ、応援してくれることでしょう。

## 校内授業研究会

1月26日（木）に校内授業研究会が行われました。この研究会は、先生方の授業力向上を目的として定期的に行われています。慶應義塾大学教職課程センター教授の藤本先生をお招きして、午前中には各先生方の通常の授業の様子を見ていただきました。4校時目には坂本先生（2年技術科）、5校時目には八木先生（1年国語科）による公開授業を職員全員で参観しました。その後は、研究会を行い、藤本先生のアドバイスをいただきました。今後も生徒にとってわかりやすい授業を追求し、全職員で研究を進めてまいります。